

2時間目

安全・安心なまちづくり

子ども防災教室



まずは防災。各地域で災害に備え、実践的な訓練や特色ある取組みが実施されています。ここでひとつ、今里地域での小学校と地域が連携した子ども防災教室を見てみましょう。



子ども防災教室に参加した松本さん兄妹

防災教室では心臓マッサージやけが人の運び方、アルファ米を食べる経験をして緊急の時に役立つと思えました。地域の人も熱心に教えてくれて、今里が安心できるまちだと感じます。



へえ～!!地域の防災の取組みも地域ごとでいろいろあるんだね。



次は防犯。各地域では、子どもの登下校時を中心に見守り活動が行われています。深江・片江・宝栄の3地域では青色防犯パトロールと言って青色の回転灯を装備した車で巡回も実施しています。活動されている方の声からも、子どもたちへの熱心な思いが伝わってきますね。

青色防犯パトロール



片江地域の貝本さん

この車で夜に地域を見回り活動しています。最近は夜に出歩く子どもも少なくなりました。毎日のパトロールで片江が安心して暮らせるまちにしていきたいですね。

子どもの見守り



大成地域の藤岡さん

子どもたちが安全に登下校できるよう、大成小学校近辺で町会の方々と協力して毎週見守り活動をしています。子どもたちの元気なあいさつが励みになります。また、子どもからの直筆の感謝状をもらったときはすごうれしかったです。



地域のみなさんに見守られ、わたしたちは安心安全に暮らせてるんだね。



3時間目

広がるまちづくりの輪

ハロウィンパーティー



北中道地域のハロウィンの取組みから、イベントを通して、まちづくりの活動がどのように広がっているか見ていきましょう。



北中道地域の神長さん

北中道地域では、秋に仮装した子どもたちが、地域内のポイントをねり歩き、お菓子をおねだりします。以前から町会単独の催しとしてあったのですが、地域活動協議会の発足を機に補助金を活用して、新たな担い手の発掘と地域活動協議会の理解と周知などを目的に、仮装コンテストも加え北中道ハロウィンパーティーが始まりました。年々、参加者・スタッフも増え、地域全体のイベントとなりました。老若男女が楽しめる内容で、世代を超えた「つながり」ができたこともよかったです。8月には新たな企画として「きもだめし」も開催します!乞うご期待!



地域のつながりは各地域で行われている広報の取組みでもありますよ。各地域で広報活動が行われていますが、ここでは、神路地域の取組みを見てみましょう。

情報発信

神路地域活動協議会の広報部ではfacebookの更新や、地域の魅力を取材し「神路の絆」という広報誌を作って、神路地域の全世帯に配っています。神路地域の活動を知るきっかけであったり、興味をもってもらえるにはどうすればいいか、広報部のみんなが日々、楽しく試行錯誤しています。これからも「神路らしさ」を出せるような情報発信をしていきたいと思っています。

仲間が増えました!



神路地域の広報紙



現在の若手メンバー、渡邊さん、倉家さん、高橋さん、山口さん、馬場さん、村上さん、山口さん(左から)



広報部長的場さんと、初期若手メンバーの山口さん、高橋さん、山口さん

子育てサークルの参加をきっかけに地域と関わり、facebook作成のお手伝い募集の回覧を見て広報部に入った人もいたって♪みんな楽しそうだね♪♪

